

- 1948–1949 Durazno (Uruguay): Direktor des Colegio San Luis
 1949–1950 Montevideo (Uruguay): Subdirektor der Schule S. José
 1950–1958 Chajari (Argentinien): Direktor, ab 1956 Subdirektor des Colegio de la Inmaculada
 1958–1966 Montevideo (Uruguay): Verwalter der Landwirtschaft
 1966–1968 Berggrub bei Landshut (Bayern): Gärtner
 1968 **Vaduz: im Collegium Marianum**
 20. Februar bis 22. März 1968, Hilfe für F. Clemens → Weckesser
 1968–1970 Furth: Gärtner
 1970 **Vaduz: Gärtner und Koch im Collegium Marianum**
 18. April bis 31. Oktober 1970
 1970 31. Oktober: gestorben in Grabs (SG)
 2. November: beigesetzt in Furth

Vetter F. Karl Konrad

aus Bayern

- 1902 27. November: geboren in Berching
 Lehre mit Gesellenprüfung als Schmied
 1924 21. November: Eintritt in Furth; 1925, 21. November: erste Profess
 1930, 28. Dezember: Ewige Profess
 1925–1926 Mindelheim (Bayern): Schmied und Präfekt der Maristen-Realschule
 1926–1927 Neuherberg bei München: Präfekt in der Knabenerziehungsanstalt
 1927–1939 Furth: Chauffeur der Klosterbrauerei
 1939–1940 Montevideo (Uruguay): Chauffeur
 ausgewandert wegen der politischen Verhältnisse in Deutschland
 1940–1941 Rocha (Uruguay): Chauffeur des Colegio San Luis Larranaga
 1941–1942 Pando (Uruguay): Koch im Colegio San Luis
 1942–1946 Chajari (Argentinien): Koch im Colegio de la Inmaculada
 1946–1967 Montevideo: Chauffeur
 1967–1968 Furth: Friedhof- und Obstpfleger
 1968–1969 **Vaduz: Hausbruder im Collegium Marianum**
 Koch und Gärtner
 22. Oktober 1968 bis 13. April 1969
 1969–1980 Montevideo: Gärtner in San José und Sta. Maria
 1980–1981 Furth: Ruhestand und krank
 1981 3. März: gestorben in Furth; 5. März: dort beigesetzt